

# <多治見空手道教室だより>

H29. 4. 8

今年の冬が例年に較べて異常に寒かったとは思いますが、何故か春の訪れはとて遅い様で、我が家では3月上旬にヒキガエルが、ピオトープに卵を生みに来ますが、今年には遠くでカエルの鳴き声がしたものの、姿も見えないし卵も産んでありませんので、今年には来ないのだと諦めていたところ、4/3に水芭蕉の池に、控えめに卵が生んでありました。また、クリスマスローズも3月上旬には咲き誇っている筈なのに、3週間も遅れて今が盛りだし、桜も4/7に開花宣言！昨年未からの連盟の問題も、未だに解決しないため、異常に忙しく空手の指導や練習にも、迷惑を掛けていますが、宜しくお願い致します。

今日のお便りは体協の体験教室、高体連選抜大会、第11回中学選抜大会の報告をします。



クリスマスローズ

## 記

### 1. 体育協会スポーツ体験会 3/26 (日) 笠原体育館

体育協会のスポーツ体験フェスティバルに、昨年からは空手のブースも出していますが、今年は第1競技場に広めに取って貰い、岐阜県少年大会に参加する選手の強化練習を行いながら、隣でミット突きと蹴りの体験を行いました。

笠原体育館全館での10種目程の体験教室ですが、昨年と較べると倍以上の人が参加していて、空手のブースにも219名が来てくれました。



ミット突きの説明



色帯の強化練習



黒帯の強化練習

### 2. ジュニアオリンピックカップ全国高等学校選抜大会 3/26~28 別府市総合体育館

多治見高校から全国大会団体形に出場した、藤、前、有実夏の3人は、沖縄チームと対戦しました。

前田ママからの報告：お疲れ様です。団体、一回戦1対4で敗戦でした。

こちらから、見ている分にはスピードでも劣らず練習してきた事は出しきり勝ったかな？とも、思われましたが、団体の形の決めを揃えていくことが重点的に押さえていくことが大事だったように、相手は全ての決めを機械的のように揃えていく形を打っていたようです。

ただ、良い経験をさせていただきレベルの高い試合を勉強して帰りたいと思います。



息のあったバッサイダイ



多治見高校チーム

ちなみに女子団体形優勝は御殿場西高校でした。

### 3. 第11回彩の国杯全国中学生空手道選抜大会 3/28~30 埼玉県武道館

昨年まで北海道北広島市に通っていましたが、今年から埼玉県で5年間やることになり、私は妻側の親戚で花好きの方が、昨年我が家のクリンソウを見に来てくれ、家にも来て欲しいと誘ってくれたので、28日は狭山市の親戚を訪ねてから、熊谷駅前のホテルに泊まり、翌日早く上尾市の会場に入りました。競技は9時から1~2年女子の形が始まり、鼓は9番目に登場しました。

いつもの様に切れのあるバッサイを打ちましたが、相手の広島市の村田選手は、大きな体でカンクウダイを、凄く力強くピンパンと決めるので、鼓の切れが霞んでしまった様で1-4で負けてしまいました。村田選手は5位入賞で、拳和会の堀場早耶選手が準優勝、岐阜の桜井美羽選手は3位でした。

多治見教室OBの小島富士雄さんに、連絡しておいたのでも来てくれましたが、自転車で来たと言うことで、残念ながら鼓の試合には間に合いませんでしたし、昼と一緒に写真を撮りたかったのですが、娘さん夫妻が転勤で九州に出発するからと昼前に帰られました。お忙しい中を有り難う御座いました。



広島選手 鼓



広島選手 鼓



カンクウダイ バッサイ



鼓と青島



睦 鼓

青島

発行責任者：青島 忍

携帯：090-2344-5933

Eメール：aoshimas@bronze.ocn.ne.jp